
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 17.08.2020

Top 9 Anfragen und Sonstiges

 Frau Münter äußert sich zur Umgestaltung des Ploggenseerings und der damit zu-
sammenhängenden Umfrage. Sie hat mittlerweile von mehreren Personen gehört, 
dass sie angeblich keine Flyer im Briefkasten hatten. Gibt es vielleicht andere Wege 
die Bewohner zu informieren?!

Herr Prahler erwidert, dass alle Briefkästen von Ihm und Herrn Holger Janke eigen-
händig bestückt wurden. Es werden jedoch erneut Umfragen stattfinden, sollte die 
Stadt Grevesmühlen in das Förderprogramm gelangen. Durch die Corona Pandemie 
sind leider auch keine Einwohnerversammlungen möglich. Der Sachverhalt wird je-
doch auch über Facebook präsentiert.

Herr Deininger stimmt Herrn Prahler zu. Jeder Hat die Möglichkeit zu einer Sitzung 
der Stadtvertreter zu erscheinen.
 


